



Chip Somodevilla/Getty Images

Trump : bonnes nouvelles, mauvaises nouvelles

- Joel Hilliker
- [21/01/2026](#)

Bonjour !

Je respecte profondément Donald Trump pour ce qu'il a accompli durant ses cinq années de présidence. Cependant, il commet une erreur catastrophique qui accélère le déclin de l'Amérique.

Dieu travail par l'intermédiaire des hommes. Et je ne crois pas qu'il aurait pu réaliser cette [résurgence américaine](#) en une seule année à travers un autre homme. Les années Obama-Biden ont plongé le pays dans une spirale de déclin apparemment irréversible, marquée par le wokisme, la dégénérescence, la corruption et l'affaiblissement. Le président Trump a réussi à repousser la marée toxique du transgenrisme, à éliminer la DEI, à sanctionner l'éducation supérieure woke, à inverser la tendance de l'immigration illégale, à exposer les bureaucraties fédérales corrompues, à tenir tête à une presse de gauche, et bien plus encore. Il a restauré la grandeur du patriotisme.

Il a également beaucoup œuvré pour restaurer la fierté brisée de l'Amérique en sa puissance (Lévitique 26 : 19). Il a retiré les États-Unis des accords climatiques désastreux, a affaibli les capacités nucléaires de l'Iran et a contribué à la chute du dictateur vénézuélien. Il a utilisé son influence considérable pour corriger les déséquilibres commerciaux massifs, remettre en question le statu quo défaillant sur les alliances internationales défaillantes et relancer les efforts de paix dans les conflits mondiaux insolubles.

C'est vraiment étonnant. Cela nous rappelle à quel point l'Amérique était tombée, qu'elle demeure une puissance colossale, et qu'elle peut encore représenter une bénédiction pour le monde.

Mais tout en restaurant la fierté nationale, le président Trump succombe à une autre forme de fierté, bien plus dangereuse.

Il a toujours été un homme orgueilleux. Récemment, cela s'est transformé en une arrogance et un orgueil débridés. Il se vante de ses accomplissements, raille toute critique ou opposition, se place au-dessus des plus grandes figures de l'histoire. Dans le même temps, il insulte d'autres nations, les humilie et les intimide pour qu'elles se plient à ses volontés, exigeant qu'elles obéissent à ses caprices changeants. Avec seulement quelques remarques étrangement grossières, le président Trump compromet et gaspille tous les effets positifs que ses démarches pourraient produire. Pourquoi ? Dans quel but ?

« C'est seulement par orgueil qu'on excite des querelles », dit Proverbes 13 : 10. En plus de l'inciter à chercher querelle à des alliés comme le Canada, l'orgueil de Trump semble exciter l'Europe plus que l'invasion de l'Ukraine par la Russie. Il unit vraiment les nations contre les États-Unis, provoquant hostilité et amertume, et même la rétribution.

Et c'est ce qui se passera. La prophétie biblique nous l'assure.

De nombreuses prophéties montrent que c'est l'Europe qui abattra l'Amérique. Dans sa confiance excessive, le président Trump croit remporter une victoire éclatante en donnant un coup de pied dans le nid de guêpes et en forçant l'Europe à se défendre. Il fait involontairement tout le contraire.

« L'arrogance précède la ruine, et l'orgueil précède la chute », avertit Proverbes 16 : 18. Il semble que ce chapitre trumpien de l'histoire américaine pourrait illustrer de manière frappante cette vérité amère dans les futurs livres d'histoire.

L'accord UE-MERCOSUR freiné ? Le Parlement européen a ralenti le processus d'approbation de l'accord commercial UE-MERCOSUR récemment signé, en votant mercredi (334 contre 324) pour le renvoyer à la Cour de justice de l'Union européenne afin d'évaluer sa compatibilité avec les traités de l'UE. La Cour pourrait prendre plus d'un an pour rendre son verdict, un retard significatif pour ce traité majeur et controversé. Toutefois, la Commission européenne pourrait mettre provisoirement en œuvre l'accord sans attendre la décision de la Cour. L'accord continue de susciter une forte opposition en Europe, mais les élites et les nations influentes sont déterminées à le faire adopter. La prophétie biblique révèle qu'une telle alliance commerciale mènera à un blocus économique complet et sophistiqué contre les États-Unis. Il y a des décennies, la Pure vérité sous Herbert W. Armstrong identifiait ces prophéties comme désignant « deux blocs commerciaux gigantesques, l'Europe et l'Amérique latine... ». Surveillez attentivement le processus d'approbation de l'accord UE-MERCOSUR. Il pourrait rencontrer plus de résistance, mais l'Allemagne est résolue à le mettre en œuvre.

L'Italie ne rejoindra pas le Conseil de la paix du président Trump a rapporté le 21 janvier le journal Corriere della Sera. La constitution italienne stipule qu'elle ne rejoindra des organisations internationales que « sur un pied d'égalité avec les autres États », et la prédominance américaine au sein du conseil ne satisfait pas cette condition. Parmi les grandes puissances européennes, la Première ministre italienne Giorgia Meloni entretient les meilleures relations avec Donald Trump. Si son pays refuse de rejoindre le conseil, quelle nation européenne le fera ? C'est un signe supplémentaire que l'Europe se retourne contre les États-Unis.

Les États-Unis étant imprévisibles, la Chine propose un commerce mondial alternatif :Le vice-Premier ministre chinois He Lifeng a profité de son discours au Forum économique mondial le 20 janvier pour exhorter les nations à intensifier leurs échanges commerciaux avec la Chine. « Nous encourageons les entreprises du monde entier à saisir les opportunités offertes par notre demande intérieure croissante, à fournir plus de produits et services de qualité, et à explorer encore plus le marché chinois », a déclaré He, ajoutant que « la Chine ouvrira encore plus grand ses portes au monde ». Cette déclaration intervient alors que les tensions s'accroissent entre les États-Unis et plusieurs de leurs partenaires européens, notamment en raison des menaces américaines concernant le Groenland, des tensions que la Chine cherche à exploiter. Dans une critique voilée du président américain Donald Trump, He a déclaré : « Les actions unilatérales et les accords commerciaux de certains pays violent clairement les principes fondamentaux de l'[Organisation mondiale du commerce] et perturbent gravement l'ordre économique et commercial mondial. » Ils risquent de ramener le monde à « la loi de la jungle, où les forts dominent les faibles », a-t-il ajouté. La prophétie biblique montre qu'une alliance économique dirigée par la Chine émergera bientôt pour [exclure systématiquement les États-Unis du commerce mondial](#).

L'archevêque catholique des forces armées américaines appelle les soldats à désobéir aux ordres :Timothy Broglio, l'archevêque catholique des forces armées des États-Unis, a déclaré lors d'une interview diffusée dimanche par la BBC que si les États-Unis ordonnaient aux militaires d'envahir le Groenland, il leur serait difficile de désobéir, mais « strictement parlant, selon sa propre conscience, un soldat serait moralement en droit de refuser cet ordre. Mais cela placerait cette personne dans une situation intenable, et c'est ce qui m'inquiète. » Les questions de foi sont sensibles, mais les propos de M. Broglio pourraient être interprétés comme une incitation à rejeter les ordres de l'administration actuelle. Plus significatif encore, cela reflète une division plus profonde entre le Vatican et la tradition anglo-américaine.

Les démocrates américains se méfient des Juifs au sein de leur parti :Les médias ont publié dimanche des extraits des mémoires à paraître du gouverneur de Pennsylvanie Josh Shapiro, intitulé Where We Keep the Light. En 2024, Shapiro était l'un des principaux candidats au poste de vice-président de la candidate Kamala Harris. Dans son livre, il révèle qu'un membre de l'équipe de Harris, chargé d'évaluer sa candidature, lui a demandé s'il avait déjà été « un agent secret pour Israël » et s'il avait « communiqué avec un agent infiltré d'Israël ». Shapiro, qui est Juif, a également été interrogé sur sa volonté de revenir sur ses critiques envers les manifestants universitaires soutenant le Hamas. Harris a finalement choisi le gouverneur du Minnesota Tim Walz comme colistier. L'expérience de Shapiro montre par ailleurs [qu'il est impossible d'être un Juif pro-Israël au sein du Parti démocrate moderne](#).